

## Jumlah Penderita TB Meningkat di Jepara, TB-HIV Care 'Aisyiah Jepara Turut Ambil Langkah Penanganan

Kamis, 19-10-2017

[MUHAMMDIYAH.OR.ID](http://MUHAMMDIYAH.OR.ID), **JEPARA** – Koordinator Community Program TB-HIV Care 'Aisyiah Jepara, Muh. Arief Sitegar mengungkapkan Penyakit Tuberkulosis (TB) di Kabupaten Jepara cukup memprihatinkan.

"Hingga September ini sudah ada 564 kasus TB yang terdeteksi di fasilitas pelayanan kesehatan yang ada di Jepara," jelas Arif.

Pada triwulan pertama ditemukan 264 kasus, triwulan kedua dengan 265 kasus, dan triwulan ketiga sebanyak 32 kasus. Jumlah tersebut merupakan penderita TB yang telah terdeteksi dan diobati.

Pasalnya, pada tahun 2016 lalu jumlah penderita TB di Jepara sebanyak 1292 kasus. Sedangkan pada 2015 yakni 593 kasus, dan 2014 yakni 494 kasus.

"Tentunya ini sudah menjadi perhatian bagi masyarakat tidak hanya pelaku di bidang kesehatan saja. Masyarakat juga turut berperan aktif dalam penanggulangan penyakit TB ini," ujarnya pada kegiatan Capacity Buliding of CSO Management dan Fundraising di RM Pondok Rasa. Rabu (19/10).

Arief menambahkan, penemuan kasus pada tahun 2017 ini bisa terus bertambah. Sehingga untuk menekan jumlah penderita TB di wilayah Jepara, pihaknya membutuhkan partisipasi masyarakat dalam menjalin kerjasama dengan Dinas Kesehatan yang lebih intensif.

"Sekarang untuk pemeriksaan awal TB di fasilitas kesehatan baik Puskesmas maupun rumah sakit tidak dipungut biaya. Hal ini tentu yang diharapkan bagi penderita untuk bisa memeriksakan diri dan mendapatkan penanganan pengobatan," tandasnya.

Tidak hanya itu, ia mengatakan penanggulangan penyakit TB juga membutuhkan payung hukum berupa peraturan daerah (Perda) dan pendanaan. "Saat ini di Jepara sudah ada Perda tentang HIV. Namun belum ada Perda tentang TB. Ini yang akan kami perjuangkan supaya bisa meminimalkan penyakit TB di Jepara," tegasnya

Saat ini Community TB HIV Care Aisyiah Jepara dengan berbagai lintas ormas sedang fokus memperjuangkan adanya produk hukum. Kemudian, pihaknya juga akan melakukan audiensi dengan DPRD Jepara terkait dengan usulan Perda tentang TB.

"Dalam waktu terdekat kami akan segera berkoordinasi dan melakukan audiensi dengan DPRD. Supaya ada Perda TB di Jepara," ujarnya. (tuti)

**Kontributor : Riza A. Novanto**